
 

 

令和６年度 大船自治町内会連合会第 2回懇談会開催 報告  

 
                           日 時 令和 7年 3月 1日（土） 午後２時～4時 

                           場 所 旧整備事務所 

                           司会 高橋副会長 

                           議事録担当 小泉副会長 

  

出席者：16名 

欠席者：15名 

大船支所：茂木支所長、樋口係長、関戸氏、佐藤氏(市社協) 
            

会長挨拶 今回は皆さんに忌憚のない意見をお願いしたい。本日は山崎小学校の現状について報告があ
ります。欠席者が多いので、欠席された方に本日の話を伝えて欲しい。又代理の方を出すなどしてこの会

に参加をして欲しい。 

 

議題 

(1)山崎小学校について（鎌倉市教育委員会学校施設課 鈴木次長） 
山崎小学校の施設の老朽化に伴い現状とは別の場所に新施設の建設を計画している。 

富士見町(台)にある「デンカ」が来年 3月で閉鎖になり、その跡地のマンション建設の計画   

があるがその未使用地を新施設建設候補地としてマンション建設会社と協議をすすめることに 

なった。 

進捗状況は？ お互いの条件の打ち合わせる協議をすすめているところ。 

敷地面積は？ 校舎とグラウンドは現在と同規模  

時間的にどのくらいかかるのか？ 6年くらい。建設に対する声を聴くのに 2年。 

設計に 2年。建設に 2年。学区の見直しは？ 見直しは考えていないが、今後のマンションの建設等で

変わるかもしれない。 

 

（２）ふれあい地域懇談会のテーマについて 
  ・防災活動については色々なことを市に確認していきたい。 （秦会長）    

  ・北鎌倉トンネルについて皆さんの意見を聞きたい。（秦会長） 

   継続して聞くべきと言う声が多数あり、今回も議題として取り上げる。 

  ・大船消防署の移転計画については「回答書」がでたので、「要望書」を出す意義があった。 

  ・隧道問題についてはその後の進捗を聞いてみたい。 

  ・ふれあい地域懇談会については問題提起だけではなく手順を確立し、チェックしていくことが 

   大切だ。（権頭理事） 

 

（３）令和 7年度自治町内会連合会の活動及び予算について 

・事業計画」にかかる活動費はしっかり計上していきたい。（秦会長） 

・現在、ぎりぎりの予算で活動しているが、郵便代など各種の物価上昇に対応するため 

一世帯あたりの会費を 10円値上げしたい。（秦会長） 

  ・他の地区の会費は？ 

   腰越地区：25円＋均等割り 2000円。 玉縄地区：70円。  

深沢地区：100円＋2000円～6000円 

  ・各地区とくらべ妥当だと思う。この時代(値上げは)仕方がないと思う。 

 ・貸出機器の修理代や消耗品の値上げ、市補助金の取り扱いの変更や各種費用の 



 

 

  増加が考えられる（事務局） 

 

（４）その他 
  ・大船地区スポーツ振興会主催の盆踊りの自町連への引継ぎは（水島理事） 

  ・次年度は考えていない。大船地区以外のスポーツ振興会の事情も考慮しなければ 

   ならない。自治町内会が主導していない地区もある。 

   大船地区には伝える。（秦会長） 

  ・小坂ブロックの避難所運営委員会の時期ブロック長に小袋谷の斎藤会長に決定 

  ・HPについて、4月より値上げ。要アクセス数の確認。 

  ・梅田町内会の来年度の夏まつりは止めたい。 

  ・谷之前町内会は来年度役員交代あり。 

  ・富士見町町内会から町内にある「デンカ」の話が出てよかった。 

 

以上 

 


